

EL INNOVADOR ECOSISTEMA QUE REVOLUCIONA LOS ESTUDIOS DE FP

UNIVERSAE, instituto superior de Formación Profesional, ha desarrollado una plataforma de enseñanza basada en las realidades virtual y aumentada y los simuladores. Sus alumnos se forman bajo un modelo inmersivo e intuitivo



El objetivo de UNIVERSAE360 es multiplicar las opciones que ofrecen las herramientas convencionales. A la derecha, realidad virtual.

■ La tecnología ha cambiado el mundo y las relaciones humanas tal y como los conocíamos. Pocos han sido los sectores y las disciplinas que a estas alturas han escapado de esa transformación: desde la salud a la comunicación pasando, por ejemplo, por campos de rabiosa innovación como la arquitectura o el diseño. Nuevos escenarios y nuevas realidades que han acelerado la necesidad de buscar sistemas y modelos de enseñanza que se adapten a las demandas actuales del mercado. Consciente de que la educación no puede quedarse atrás, UNIVERSAE, instituto superior de Formación Profesional, ha desarrollado uno de los ecosistemas educativos más avanzados: UNIVERSAE360, una plataforma totalmente adaptada a los nuevos tiempos que pone el foco en un uso intensivo de las realidades virtual y aumentada y los simuladores.

El objetivo de este disruptivo sistema consiste en permitir que cada concepto docente se presente en el formato que asimilen los alumnos de la manera más eficaz y cómoda posible. Así, por ejemplo, un estudiante del Grado Superior de Proyectos de Edificación tiene ahora la posibilidad de aprender mientras construye un inmueble desde sus cimientos. O de recorrer por dentro un ordenador, si es que se ha optado por un grado de Informática. Estas son solo algunas de las opciones que incorporan los programas y desarrollos interactivos de UNIVERSAE360. El objetivo de este instituto a partir de su herramienta y de su novedoso modelo de enseñanza, capaz de multiplicar las opciones que ofrecen los apuntes y materiales convencionales, es

El centro ofrece más de 50 titulaciones. Muchas orbitan sobre informática y programación

La sede de Murcia cuenta con la mayor superficie de España dedicada a la enseñanza de automoción

garantizar una experiencia educativa lo más profesional, eficaz y amena posible. Una fusión entre tecnología y educación que permite a los alumnos asimilar cualquier noción o concepto con mayor agilidad y de una manera mucho más intuitiva e inmersiva.

OFERTA AMPLIA Y VARIADA

UNIVERSAE cuenta con siete sedes repartidas entre España (Madrid, Barcelona y Murcia), México (Ciudad de México), Colombia (Bogotá), Ecuador (Quito) y Costa Rica (San José). En total, más de 65.000 metros cuadrados de instalaciones, aulas, talleres, bibliotecas y laboratorios, entre otros espacios, dotados de la tecnología más puntera. En España, este instituto ofrece más de más de medio centenar de titulaciones oficiales del Ministerio de Educación. De entre todas, destacan especialmente las relacionadas con la informática y la programación. Con un mercado laboral cada más especializado, y una creciente necesidad por parte de las empresas

de incorporar un perfil profesional *tech*, estos estudios cuentan con una demanda cada vez más elevada. Tanto es así, que se estima que solo en los próximos años será necesario cubrir hasta 200.000 empleos de este tipo en España.

A todo ello hay que sumarle que casi tres de cada cuatro estudiantes (el 70%) de grados como el de DAM (Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma), DAW (Desarrollo de Aplicaciones Web) o Sistemas Microinformáticos y Redes encuentran trabajo nada más finalizar sus estudios. Y lo hacen con un salario muy por encima de la media nacional, que en 2021 se situaba en torno a los 26.800 euros. Estos profesionales se incorporan al mercado con sueldos que oscilan entre los 30.000 y los 60.000 euros anuales, según un informe de Randstad Research sobre tendencias salariales.

Otros grados en auge que ofrece UNIVERSAE, además de los clásicos de Administración y Finanzas, Educación Infantil, Integración Social o Marketing y Publicidad, son aquellos vinculados a la Automoción. En este terreno, el instituto cuenta en su sede de Murcia con unos talleres de más de 5.000 metros cuadrados que conforman la mayor superficie dedicada a este ámbito en España.

BECAS Y ACUERDOS CON EMPRESAS

Para garantizar que sus alumnos se incorporan al mercado laboral con las mejores condiciones posibles, UNIVERSAE ha suscrito ya miles de convenios con las empresas más relevantes de cada sector. Estos acuerdos no se limitan únicamente a la necesidad de que los estudiantes completen su formación con prácticas



El número de alumnos crece más de un 25% en cinco años

Que la **Formación Profesional** sea considerada a estas alturas como una de las principales referencias educativas se explica a partir de unos índices de empleabilidad superiores al resto de opciones formativas: actualmente alcanzan el 70% de media y llegan a superar el 90% en algunos grados, según varios informes. A la vista de estas cifras, que la demanda hacia estos programas crezca año tras año resulta comprensible. Según los datos oficiales presentados por el Ministerio de Educación y Formación Profesional en julio de 2022, el número de alumnos que se matricularon en Formación Profesional en el curso 2020-21 había aumentado un 28,7% respecto al de cinco años antes, hasta alcanzar los 985.431 alumnos.

Un crecimiento que se dispara exponencialmente en el caso de los estudios de Grado Superior. En el mismo periodo, el número de estudiantes de estos programas de Formación Profesional se ha incrementado en un 43,3%, siempre según los datos del Gobierno.

en dichas compañías. Así, las empresas se implicarán desde el primer momento en la formación y especialización de los jóvenes mediante *masterclases*, tutorías o seminarios.

Del resultado de estos convenios y acuerdos surge el programa Campus23, en el que todos los institutos de UNIVERSAE actúan como entornos de interconexión entre las empresas y los alumnos. Así, y gracias a la búsqueda de talento profesional por parte de las empresas, los estudiantes tienen la oportunidad de formarse a conciencia para terminar incorporándose a sus plantillas en un futuro próximo.

Otra de las ventajas del instituto, inmerso estas semanas en pleno periodo de matriculaciones, reside en las facilidades de financiación que ofrece a sus alumnos. El centro dispone de un amplio abanico de posibilidades personalizado y una gran bolsa de becas y ayudas. Todo facilidades para dar el salto al mercado laboral de la mejor manera posible.